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Interview mit Kunden des TRIO Dorfladens

Markus Koller-Kurmann
Sonnerain

Ruth Rölli-Lustenberger
Sagihus

Seit wann gibt es
den TRIO SPAR?

Was halten Sie vom
TRIO SPAR?

Was wünschen Sie
ihm zum 5. Geburtstag?

Paul Schärli-Frei
Röchihalde

Hedwig Wisler-Widmer
Steinacher 2

(studiert) Ich bin zwar
nicht derjenige, der bei
uns einkaufen geht,
das ist meine Frau.
Entweder sind es drei
oder fünf Jahre. Aber
ich weiss es nicht,
habe es zwar gelesen
oder mitbekommen. ….
Jetzt haben wir 2008,
fünf Jahre dünken mich
viel, es sind eher drei
Jahre.

Aua, das habe ich
kürzlich noch gewusst.
Ich las es irgendwo. Ich
weiss, dass die Räume
letztes Jahr an die
Elektra Dorf verkauft
wurden. Sagen wir mal
seit sechs Jahren.

Dieser Laden ist sicher sehr
wichtig. Er ist so wichtig für die
Bevölkerung wie die Post, die
Bank, die Schulen und die
Gemeindeverwaltung. Weil sich
die drei Geschäfte unter einem
Dach befinden, ist das Ein-
kaufen auch für Auswärtige
interessant. Wenn es in
Hergiswil keinen Laden mehr
gäbe, würde das Einkaufen für
ältere Menschen zu einem
Problem.

Ich wünsche ihm weiterhin eine
grosse Kundschaft und dass
TRIP SPAR auch in den nächs-
ten fünf oder weiteren Jahren
sich auf dem Markt behaupten
kann. Wegen den Grossvertei-
lern ist es nicht einfach, einen
Laden in dieser Grössenordnung
auf guter Basis zu erhalten. Die
Konkurrenz schläft nicht und ich
hoffe, dass der TRIO Laden
diese Herausforderung in den
nächsten Jahren annimmt und
erfüllen kann.

Der TRIO Dorladen ist etwas
sehr Positives und Gutes.
Gerade, wenn man kleine
Kinder hat, muss man nur in
einen Laden hinein. Ein
Nachteil finde ich, dass es mit
einem Kinderwagen im Laden
recht eng ist.

Ich finde den TRIO Dorfladen
super gut. Hier ist für den
Einkauf alles unter einem
Dach, was für Hergiswil gut ist.
Da musst du nicht jedes Mal
nach Willisau fahren und
bekommst eigentlich alles, was
ich sehr gut finde

Ich halte von diesem Laden
sehr viel. Man muss nur an
einer Kasse bezahlen. Ich kann
hier alles für den täglichen
Gebrauch kaufen.

Seit fünf Jahren?

Etwa seit fünf Jahren.

Ich wünsche, dass die drei
Geschäfte immer mehr Kunden
gewinnen.

Ich wünsche und hoffe, dass
dieses Konzept mit den drei
Läden bleibt und bleiben kann.

Ich wünsche den Inhabern, dass
sie weitermachen. Dieser Laden
darf nicht schliessen. Was
müssten wir alten Menschen
machen, wenn wir hier nicht
mehr einkaufen könnten? Und
dann ist es für uns alten Men-
schen gerade ein Spaziergang.


